

## CERRADA VOTACIÓN EN LA CIUDAD DE MÉXICO

➕ BRUGADA POR ENCIMA DE TABOADA, REVELA A CUENTAGOTAS EL PREP. **MI CIUDAD / 2 Y 3**



FOTOS: CUARTOSCURO

**IECM NO DA RESULTADOS ANTES DE MEDIANOCHE**

# Incertidumbre, el sello de la elección en capital del país

**REDACCIÓN**  
@DDMexico

Con base en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Clara Brugada Molina, abanderada de Morena, PT y PVEM, se llevará la victoria –tal como lo mostraron las encuestas publicadas desde que empezó este proceso– por la Jefatura de Gobierno, esto al contabilizar al cierre de esta edición a las 23:35 horas de anoche, 48.65% de los votos, seguida de Santiago Taboada Cortina, candidato del PAN, PRI y PRD, quien llevaba 42.19%. Mientras que Salomón Chertorivski Woldenberg, aspirante de Movimiento Ciudadano se colocaría en el último sitio.

### VEN A LA GENTE CONTENTA

Brugada Molina votó en la casilla instalada en la escuela primaria “Gaudencio Peraza”, ubicada en la

➕ Hubo fuerte presencia policial en las casillas

Avenida Unión de Colonos MZ20 LTSN, colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. Donde dijo que las personas están contentas y se mostró confiada en que se llevara a cabo una jornada electoral pacífica.

La exalcaldesa en Iztapalapa estuvo acompañada de la candidata al Senado, Ernestina Godoy; del exfuncionario de Gobernación, Alejandro Encinas y de la senadora Citlalli Hernández.

Por su parte, Taboada Cortina sufragó en una casilla ubicada en la colonia Insurgentes San Borja, alcaldía Benito Juárez, desde donde expresó que la gente estuvo “muy animada. Le pedimos que sean muy pacientes, hoy es el único día que les pedimos que se lo den por completo a la Ciudad de México y al país”, ahondó.

También pidió a las autoridades a que garantizaran un proceso electoral limpio y pacífico.

Mientras que Salomón Chertorivski Woldenberg, sufragó cerca de las 11:00 horas, en una casilla ubicada en la calle Sierra Amatepec número 261, colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo.

Una vez que salió de este centro de votación dijo que estaba feliz, “es una celebración democrática, muy emocionados como llegamos a esta contienda sin hacer trampas, respetando la ley, muy orgulloso de todo el equipo”, apuntó.

### VIGILAN MÁS DE 15 MIL POLICÍAS

Durante la jornada electoral, hubo 15 mil 20 policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes cuidaron las 13 mil 431 casillas que se instalarán en la capital del país.

Su despliegue empezó desde las 5:00 horas, ello con la finalidad de que los ciudadanos pudieran acudir a las urnas a emitir su



voto bajo un ambiente de seguridad, paz y orden.

Tras finalizar la jornada comicial, la corporación enfatizó que se contó con personal policial suficiente, lo que derivó en que se garantizará la tranquilidad y viabilidad, desde la instalación y apertura de los centros de sufragio, así como el periodo de decisión y al cierre de estos sitios que ocurrió ayer a las 18:00 horas.

Para este operativo se desplegaron mil 160 vehículos, 50 motopatruillas, 25 ambulancias y dos helicópteros del Agrupamiento Códoros.

Mientras que en los cruces viales, 525 oficiales de la Subsecretaría de Control de Tránsito estuvieron apoyados con 40 patrullas y 50 motocicletas, con lo cual indicaron que se dio monitoreo constante de las vías de comunicación a través del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) y así permitir la agilidad en los desplazamientos de las personas.

#### PRESUMEN TRABAJO EFICIENTE

La SSC apuntó que gracias al trabajo coordinado entre la Secretaría de Gobierno local (SecGob), en convenio con el Instituto Nacional Electoral (INE) y con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se facilitó el traslado ágil y seguro de los paquetes electorales hacia los consejos distritales, al tiempo que también se presumió la seguridad en las 33 Juntas Distritales Ejecutivas.

Por otro lado, pese a que la Secgob había solicitado a las 16 alcaldías y a la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) el retiro de propaganda electoral que estuviera dentro de un radio de 50 metros a la redonda de cada casilla de votación durante los tres días previos a la jornada, en distintas colonias de la entidad pertenecientes a las demarcaciones Benito Juárez, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Tláhuac, se vio que este ordenamiento no fue tomado en cuenta, puesto que se observaron lonas y pegatinas a menos de la distancia establecida por la autoridad.

#### SIN GRANDES SOBRESALTOS

Como en todas las elecciones,

siempre hay uno que otro asunto que sale de la dinámica comicial, sin embargo, ninguno fue de mayor inquietud, no obstante, el IECM entregó a los consejeros el documento Factores de Atención Prioritaria, en el cual subrayó que en mil 230 de las cinco mil 569 secciones electorales de la capital del país se pudieron haber suscitado circunstancias que eran un "factor de atención prioritaria".

De esta forma, con base en el organismo citadino, en 22.34% de los centros de votación se tenía bajo la lupa la "convergencia de grupos sociales antagónicos, tensión social, percepción de inseguridad, activismo político y presencia de personas con intoxicación alcohólica o enervantes".

Fue así que, en conjunto con la SSC, se atendieron potenciales sitios rojos en Iztapalapa, con 261 de ellos; Gustavo A. Madero, con 240; Coyoacán, con 221; Miguel Hidalgo, con 145; Azcapotzalco, con 79 y Cuauhtémoc, con 77.

Mientras que en alcaldías como Xochimilco y Magdalena Contreras, en cada una hubo vigilancia especial en 19 secciones.

Al culminar la jornada comicial, tanto el IECM como la SSC mencionaron que las incidencias mayores ocurrieron en Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Coyoacán.

Otra que llamó la atención fue la supuesta "amenaza de bomba" en un centro de votación ubicado en el Parque San Francisco de Asís, colonia Lomas de Vista Hermosa, alcaldía Cuajimalpa. Más tarde la SSC señaló que tras una revisión exhaustiva no hubo indicios de artefacto explosivo, por lo que la jornada siguió su curso normal.

#### RETOS PARA LA NUEVA JEFATURA

Una vez que con base en preferencias irreversibles, según el IECM, Clara Brugada Molina, candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno logró imponerse en la votación, los principales ejes a atender en su Administración son la falta de agua en la entidad, el control inmobiliario y los cientos de fallas que a diario se presentan en los sistemas de transporte público, sea gubernamental o subsidiado por la autoridad central.

Ahorita un asunto que tiene fuerza es que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) confirmó el pasado viernes que tras recibir una denuncia vía redes sociales sobre el hallazgo de restos óseos en el cerro de las Tres Cruces, ubicada Iztapalapa, se dio la confirmación de que en efecto un hueso hallado en ese sitio pertenece a un humano.

Ulises Lara López, encargado de despacho de la FGJCDMX, informó que un equipo especializado, junto con agentes de investigación, drones y equipos de búsqueda de personas desaparecidas, fue desplegado en colaboración con la SSC, la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Asimismo, el servidor público mencionó que se identificaron tres puntos de interés en el área donde se encontraron los restos óseos.

En ese sentido, María Seberina Ortega López, coordinadora general de Investigación Forense y Servicios Periciales, comentó que esto indicios están siendo examinados por expertos en topografía, medicina y química forense. El objetivo es determinar su origen, temporalidad y sexo para establecer si corresponden a una o varias personas.

Fue el jueves pasado, cuando Ceci Flores, presidenta fundadora de Madres Buscadoras de Sonora, dio a conocer que halló un hueso humano en un descampado en el pueblo Potrero de la Luna, en la alcaldía Iztapalapa. Tras ello, la FGJCDMX aseveró que sí se trata de una pieza humana.

Dicho avisó de la activista se dio a un mes exactamente de haber informado que localizó junto a un grupo de activistas un presunto crematorio clandestino en un paraje de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, el cual fue desmentido en menos de 24 horas por la FGJCDMX.





FOTOS: CUARTOSCURO

⊕ La exalcaldesa en Iztapalapa se encontraba anoche con una mínima ventaja electoral.



⊕ Al momento de votar, Santiago Taboada pidió al gobierno local sacar las *manos* de la elección.



⊕ Salomón Chertorivski dijo que él fue el único abanderado al GCDMX que no violentó la ley.

